

LA FEMME EN PHILOSOPHIE

Le sujet a été l'objet des réflexions de philosophes ou écrivains

- Denis Diderot : « Il n'y a que les femmes qui sachent aimer ; les hommes n'y entendent rien » ;
- Sigmund Freud : « Après trente ans passés à étudier la psychologie féminine, je n'ai toujours pas trouvé de réponse à la grande question : Que veulent-elles au juste? » ;
- Honoré de Balzac : « La femme est une lyre qui ne livre ses secrets qu'à celui qui sait en jouer » ;
- Simone de Beauvoir : « On ne naît pas femme : on le devient. Aucun destin biologique, psychique, économique ne définit la figure que revêt au sein de la société la femelle humaine ; c'est l'ensemble de la civilisation qui élabore ce produit intermédiaire entre le mâle et le castrat qu'on qualifie de féminin. » ;
- Emmanuel Kant : « Par le mariage la femme devient libre, par lui, l'homme perd sa liberté » ;
- Victor Hugo : « Une moitié de l'espèce humaine est hors de l'égalité, il faut l'y faire rentrer : donner pour contrepoids au droit de l'homme le droit de la femme ».

©wikipedia